

Prevén alza récord a tasa en México (Reforma 23/09/16)

Prevén alza récord a tasa en México (Reforma 23/09/16) Por Bloomberg Cd. de México México (23 septiembre 2016).- En lo que respecta a Citigroup, México no tiene más opción que disponer un aumento sin precedentes de las tasas de interés para detener una caída del peso, producto del reciente ascenso de Donald Trump en las encuestas presidenciales de los Estados Unidos. La paridad cambiaria de México ha bajado 6.7 por ciento en el último mes, la mayor declinación entre las grandes monedas del mundo. El economista de Citigroup Sergio Luna pronostica ahora que Banco de México (Banxico) subirá 0.75 puntos porcentuales su tasa clave el 29 de septiembre, el mayor incremento desde que el banco adoptó una nueva referencia en 2008. La medida será "resultado de la afectación que las elecciones de Estados Unidos han tenido sobre la moneda", dijeron analistas -Luna incluido- en un informe del 20 de septiembre. El ascenso de Trump en las encuestas de intención de voto agrava la preocupación de los inversores respecto del deterioro de las finanzas de México, de su endeudada petrolera Pemex y del vacilante crecimiento económico. El candidato republicano a la Presidencia ha calificado a algunos inmigrantes mexicanos de "violadores" y ha asegurado que construirá un muro para evitar su ingreso, además de obligar a México a pagar su construcción. También ha prometido que abandonará o renegociará el TLCAN, que ha sido clave para que México pasara de una economía en su mayor parte cerrada a exportador global y usina de manufactura en los últimos 20 años. Citigroup no es el único. Bancos como BBVA Bancomer y Grupo Financiero Banorte estiman que la tasa de interés subirá 0.5 puntos porcentuales dado que el aumento de las probabilidades de un triunfo electoral de Trump exacerba los temores en relación con el peso y la salud financiera de México. La moneda experimentó un efímero fortalecimiento luego de que incrementos de la tasa de medio punto en febrero y en junio impulsaran la referencia a 4.25 por ciento. Los operadores también apuestan a que el Gobernador del banco central, Agustín Carstens, tendrá que actuar para evitar una importante salida de capital del mercado de bonos después de que los rendimientos de la deuda de tasa fija a 10 años treparan al nivel más alto desde junio. Las permutas utilizadas para apostar a un aumento de la tasa en los próximos seis meses han subido al mayor nivel desde el período posterior a la crisis financiera de 2008-2009. Ricardo Medina, un vocero del banco central, se negó a hacer declaraciones sobre especulaciones acerca de las decisiones de las autoridades en la reunión de la semana próxima. "Hay preocupación en relación con Pemex, con la necesidad de recortes del gasto público y además de todo eso está la preocupación respecto de Trump", dijo Gerardo Rodríguez, un ex subsecretario de Hacienda que en la actualidad administra el Total Emerging Markets Fund de BlackRock de 241 millones de dólares. "Es evidente que México es uno de los países más afectados por la elección estadounidense, y eso se refleja en la paridad cambiaria y las expectativas sobre la política monetaria". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo